

Energy & Commerce

Pemex requerirá menos apoyo gubernamental en 2022: Fitch

Fitch Rating evaluó que **Pemex** requerirá menos apoyo gubernamental en este año por los elevados precios del petróleo en el mercado internacional.

Un análisis de la agencia calificadora consignó que los altos precios del petróleo beneficiarán a Pemex y reducirán el apoyo del gobierno en el 2022.

La estimación de Fitch es que, con un escenario de un precio del petróleo de 95 dólares por barril, Pemex tenga un flujo de efectivo positivo de 10,000 millones de dólares.

“Si bien el gobierno pagó las amortizaciones del primer trimestre del 2022, el apetito por más apoyo puede disminuir. Lo anterior, porque los precios del petróleo actualmente benefician a la compañía”, destacó la calificadora.

Sin embargo, la calificadora aclaró que dadas las medidas para compensar el incremento en el costo de las gasolinas, no se descartan recortes al gasto; así como una revisión a la baja del crecimiento económico en los precruceros de política económica que se entregarán esta semana.

En su reporte, la agencia calificó que los mayores ingresos del gobierno federal relacionados con el crudo compensarán la menor recaudación de impuestos derivados de la gasolina si la mezcla mexicana se mantiene por debajo de los 100 dólares por barril. No obstante, si la cotización internacional alcanza 105 dólares por barril, la recaudación pública se reducirá en 0.1% como proporción del producto interno bruto (PIB).

Igualmente, Fitch prevé que los precios internacionales promedio del petróleo rondan los 100 dólares por barril en 2022. Ese precio será casi el doble de lo estimado por el gobierno mexicano en su presupuesto, de 55 dólares por barril para la mezcla mexicana.

“Esperamos un flujo de efectivo libre positivo de 10,000 millones de dólares si el precio del petróleo promedia 95 dólares por barril”, estimó.

Esa cifra que se compara con los negativos por 11,000 millones de dólares que se registraron el año pasado en este indicador.

“El desafío clave de Pemex es aumentar la producción de petróleo. Lo que resultará desafiante dadas las restricciones financieras y las altas necesidades de gasto de capital”, advirtió.